

PERS

Kapolresta Mataram Tuai Banyak Apresiasi Atas Keamanan Selama Porprov NTB XI Berlangsung

Syafruddin Adi - NTB.PERS.CO.ID

Feb 26, 2023 - 21:18



Ketua KONI NTB Mori Hanafi saat Penutupan Porprov NTB XI di GOR Turide Kota Mataram, (26/02/2023).

Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH menuai banyak apresiasi dari panitia Penyelenggara Pekan Olahraga Provinsi (Porprov) NTB XI 2023 yang berlangsung aman tanpa suatu kendala yang berarti.

Hal itu disampaikan Ketua KONI NTB Mori Hanafi dalam acara penutupan Porprov NTB XI yang berlangsung di Stadion GOR 17 Desember Turide, Kota Mataram, (26/02/2023).

Bukan hanya dari Ketua KONI NTB selaku penyelenggara even Olahraga tingkat daerah Provinsi yang memberikan apresiasi tetapi Wakil Gubernur NTB Dr. Hj. Siti Rohmi Djalillah dan Wali Kota Mataram H. Mohan Roliskana selaku tuan rumah penyelenggaraan Porprov juga menyampaikan hal yang sama.

"Terimakasih dan apresiasi kepada Kapolresta Mataram yang telah hadir di setiap hari memonitoring Pengamanan seluruh pertandingan Cabang Olahraga yang di pertandingan yang tersebar di beberapa titik di kota Mataram. Kami saksikan sendiri bahwa Kapolresta Mataram turun langsung mengecek petugas pengamanan yang ditempatkan di masing-masing lokasi pertandingan,"ungkap Ketua KONI NTB Mori Hanafi saat memberikan laporan pada acara tersebut.



Sementara itu Wagub NTB yang kerap di sapa Umi Rohmi pun mengatakan hal yang sama terhadap pengamanan selama Porprov NTB XI berlangsung.

"Terimakasih kepada Kapolresta Mataram atas dukungannya sebagai tuan rumah penyelenggara dalam memberikan pengamanan selama Porprov berlangsung. Atas nama pemerintah Provinsi NTB menyampaikan apresiasi atas situasi keamanan ini,"ucapnya.

Sebagai Wali Kota dimana Porprov NTB XI 2023 diselenggarakan H. Mohan Roliskana memberikan apresiasi atas dukungan maksimal terhadap pengamanan selama Porprov berlangsung, baik pengamanan event pertandingan maupun pengamanan kontingen dari seluruh kota Kabupaten se NTB selama berada di Kota Mataram.



"Kami atas nama Pemerintah Kota Mataram mengucapkan terimakasih atas sinergitas dalam mendukung seluruh program pemerintah,"ucapnya sembari disambut aplous oleh para kontingen yang hadir.

Sementara itu, Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH usai memimpin apel pembubaran pasukan pengamanan pada pertandingan Final sepakbola sekaligus acara penutupan Porprov NTB XI 2023 kepada media ini menanggapi apresiasi yang disampaikan kepadanya.

"Ini sudah merupakan tugas kami selaku penjaga dan pemelihara keamanan di kota Mataram. Tugas ini kami lakukan semata-mata untuk memberikan jaminan keamanan baik kepada para kontingen maupun pada setiap pertandingan selama Porprov,"ungkap Kapolresta Mataram.

Disamping mendukung program yang dilaksanakan Pemerintah, Pengamanan yang diberikan juga sebagai bentuk pelayanan kepada masyarakat.

"Alhamdulillah Porprov NTB XI berlangsung lancar, namun kami sebagai manusia biasa tidak luput dari khilaf, oleh karena itu kami mohon maaf kepada panitia bila dalam pelaksanaan tugas pengamanan tidak sesuai harapan. Begitupun kepada kontingen dan masyarakat atas nama Polresta Mataram Mohon maaf bila dalam pelaksanaan tugas telah membuat masyarakat kecewa, ini semua demi kebaikan kita bersama,"tutupnya. (Adb)